



Aguas Andinas recibe Sello de Excelencia Energética por su compromiso con la sostenibilidad de sus procesos productivos



La compañía fue distinguida con el Sello categoría Gold, otorgado por el Ministerio de Energía y la Agencia de Sostenibilidad Energética, por su modelo de gestión y eficiencia energética en el ciclo urbano del agua. Con una serie de acciones, Aguas Andinas ha reducido significativamente el consumo energético durante la producción de un suministro que llega a más de 8 millones de personas en la RM. Entre

los hitos que sustentan esta distinción, se encuentra la optimización de pozos mediante tecnologías de control y análisis que permiten reducir en un 8% el uso de energía en la extracción de agua desde las napas subterráneas. Este reconocimiento va en línea con el compromiso sostenible de la compañía de seguir entregando un servicio continuo, seguro y de calidad en medio de entornos sustentables.